

## 第4回運営委員会報告

議題

- ・リサイクル制服販売の報告と反省
- ・PTA親睦会について（内容・日程）
- ・執行部新役員、補導委員について
- ・来年度バザーについて
- ・合唱コンクールについて
- ・その他

日時： 11月18日（木）  
時間： 午前10時～  
場所： A棟4階 PTA会議室  
出席者： 25名

### 根来会長挨拶

おはようございます。お忙しい中お集り頂きありがとうございます。先日、職業体験授業の一環で講師として招かれました。私自身、久しぶりに校舎内に入り、生徒たちの元気な姿を見ることができ、大変安心したところでございます。

これまで、新型コロナウイルスの影響により様々な行事が中止あるいは縮小されてまいりましたが、今回の職業体験授業のように、形を変えて実施している行事もあり、校長先生を始めとする学校関係者の方々の工夫に感謝しているところです。

これからも行事が控えておりますが、感染拡大防止を踏まえた形で実施していただきたいと思えます。ご家庭でも引き続きマスクの着用と手指消毒の徹底をお願いしたいと思います。

### 天田校長先生挨拶

みなさん、おはようございます。本日はお忙しい中お集り頂きましてありがとうございます。日頃より第一中学校の教育活動に、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

コロナによる緊急事態宣言が解除されて、約一か月半たちました。いまだ第六波の兆候は日本では報告されていませんが、世界的には新型コロナウイルス感染症の脅威は続いています。おさまっている今だからこそ、マスクや手洗い等今までの取り組みを継続していきましょう。

緊急事態宣言が解除され、様々な活動が始まり、人が動き始めました。そのなかの一つに各部の新人戦があります。県の新人大会が中止となり、自動的に各部の市の新人戦も中止となりました。部活動を頑張っている皆さんにとって大会がないということは非常にショックだったと思います。同じ気持ちだったのが、皆さんと一緒に取り組んでいる習志野市全体の顧問の先生方です。何とか代替の大会を作ることはできないかという想いで開催されたのが10月・11月中心に開催された今回の大会です。もちろん新型コロナウイルスの感染状況を注視し、拡大傾向であるならば、中止の判断も考えながらの準備をし、顧問会議等を繰り返し実施いたしました。（まだ、途中の専門部もあります。）ある専門部では、試合以外の選手たちの活動時間を減らすため、消毒作業だけではなく、会場整備なども顧問の先生方で行い、選手は試合だけとなるように大会開催した専門部もありました。3年生が参加した総体も同じです。皆さんの当たり前前日常を実施するために裏方として努力している人がいるということです。これは平常時も努力の大小はあれど同様です。だから「当たり前前前を当たり前前にやることの幸せに感謝」をコロナ禍で学んだのだと思います。

人の活動が始まると問題やトラブルが起こるのは当たり前です。学校生活も同様です。問題、トラブルがないのが良い集団ではありません。力を合わせて問題、トラブルを解決する力を身につけることができる集団が良い集団ということです。動き始めた学校生活の中で何か悩みを抱えていませんか。「悩み」で思い出されるのが、先日2・3年生で体験した、村上さんの講話です。義足のランナーとして生徒の前で輝く姿を見せてくれました。生徒の感想の中に、村上さんの生き様を聞いて、前向きに生きる気持ちって大事なんだと改めて感じた。「小さな一歩でもよい」この言葉を忘れずに頑張りたい。「自分を変えたい」「今の状況から進みたい」そう思うなら逃げ続けず、自分の問題と向き合って生きていきたい。といった感想がたくさんありました。私にとってもこの講話は、心に突き刺さる思いでした。「何かあったら誰でもいいから相談して下さい。力を合わせて問題、トラブルを解決する

力を身につけることができる第一中学校の仲間たちになりましょう。」と生徒に全校集会で呼びかけました。

先日、本校生徒である近藤奈乃葉さんの勇気ある行動に感謝状が贈られ、その内容が新聞各社により報道されました。小さな子供を助けたその行動は心温まる行動であると共に、その判断をたった一人で行った姿勢は立派です。

最後になりますが、全校集会前に行った認証式での校旗入場は、一中独自のものです、他校にあるものではありません。また三年生が繋いでくれました。

今後、新型コロナウイルス感染症感染拡大に注視しながら様々な場面が、より充実していきますよう職員一同力を注いで参ります。今後ともご支援・ご協力をお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。

### 各委員会活動報告および活動予定

1 学 年 委 員 会	成 人 委 員 会
11/18 2学年より引継ぎ・合同作業 谷津公民館、谷津CCの回収物、仕分け・発送作業	一学期にお手紙配布済み
2 学 年 委 員 会	保 健 厚 生 委 員 会
9/2 緊急事態宣言の為、活動中止 11/18 1学年へ引継ぎ・合同作業 谷津公民館、谷津CCの回収物、仕分け・発送作業	9/14 第2回有価物回収(中止) 10/12 第3回有価物回収(収益金 2,765円) 11/9 第4回有価物回収(雨天中止) 12/4 第5回有価物回収予定
3 学 年 委 員 会	* 皆様のご協力を宜しく申し上げます *
10/11 第2回卒対費集金 12/8 第3回卒対費集金 12/8 第2回進路委員会 2月下旬会計監査 3/1 第3回進路委員会 決算報告 3/9 卒業式手伝い	
校外指導委員会	執 行 部
11/19 市P連地域パトロール 12/23 青連協地域パトロール(予定) 1/7 青連協地域パトロール(予定)	6/24 第2回企画会、運営委員会 リサイクル制服販売準備 青連協運営委員会 7/2 通学路点検 第1回市P連 会長会 7/5 青連協「かもめ」印刷 7/20 青連協地域パトロール 9/22 第2回市P連 会長会(書面開催) 9/29 市P連 フリートーク(アンケートのみ) 9/30 リサイクル制服販売お手紙配布 10/6 リサイクル制服販売抽選、仕分、当選者メールで報告 10/7 校内空き教室状況点検 10/7~8 制服販売 .....以下予定..... 1/20 第5回運営委員会
広 報 委 員 会	
11/19 作業 12/24 原稿入稿 2/24 納品 3/1~4 発行	
役 員 選 考 委 員 会	
9月 P T A役員募集のお手紙配布 10/13 お手紙回収 10/20 再回収 10/22 集計作業・候補者への電話連絡	

### その他

- 総体で活躍した部活動にお祝い金をお渡しします。
- リサイクル制服販売 40,150円の売上げになりました。
- 来年度執行部役員が選出されました。
- 11月12日(金) P T Aバレーボール交流大会に P T Aバレーボール部が参加し全勝しました。

◎次回の運営委員会は・・・1月20日(木) 10:00~A棟会議室にて